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通告順 議席番号 議 員 名 ページ 

１ ４番 砂 川 和 也 2 

２ ６番 岩 﨑 隆 志 4 

３ １４番 山 中 敏 正 6 

４ １９番 渡 邉 光 子 8 

５ ２番 渡 邉 広 美 10 

６ １番 仲 又 清 美 11 

７ １３番 浦 田   充 13 

８ ８番 須 山 陽一朗 15 

９ ３番 渡 辺 ま や 17 

１０ １０番 細 谷 文 人 18 

１１ １８番 江 森 誠 一 19 

１２ ９番 近 本 あんな 20 

１３ ７番 榊   萌 美 22 

１４ ５番 北 村 あやこ 24 

１５ １７番 にいつま  亮 25 
 

質問方法は全議員とも複合式 

※ 複合式とは、１回目の質問及び答弁はまとめて行うが、２回目以降は 

１項目ごとに一問一答で行う。質問時間は答弁も含め１時間以内とする。 

（質問回数の制限なし） 
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４番 砂川 和也 

 

１．開業に向けた道の駅整備について 

(１) 整備の進捗状況について 

① 国範囲の整備状況と今後の見通しは、どのようになっていますか。 

② 市範囲の整備状況と今後の見通しは、どのようになっていますか。 

③ 周辺施設との一体化した外構工事の整備状況と今後の連携は、ど

のようになっていますか。 

(２) 市とＴＴＣグループの地域連携について 

① 市内優先の地元農産物販売に向けた取組状況と今後の予定を教え

てください。 

② 地域振興に向けた観光物産機能の取組と市内周遊を促すための取

組を教えてください。 

③ 道の駅利用者のニーズに合わせたサービスは、どのような準備を

していますか。 

(３) 地域に愛される道の駅について 

① 道の駅名称募集状況と今後の予定を教えてください。 

② 循環バスの乗り入れに向けた関係機関との協議状況と今後の予定

を教えてください。 

③ 整備中と整備後の通学路を含めた周辺の安全対策について教えて

ください。 

 

２．子どもを産みやすい環境づくりについて 

(１) 産婦人科について 

① 全国・県内の状況と動向についてどのように認識していますか。 

② 市民の市外産婦人科の利用状況について教えてください。（資料） 

③ 市内誘致の可能性については、どのように考えていますか。 

(２) 母子への支援について 

① 近年の妊娠時の支援と利用状況は、どのようになっていますか。 

② 近年の出産以後の母親への支援と利用状況は、どのようになって

いますか。 

③ 近年の出産以後の子どもへの支援と利用状況は、どのようになっ

ていますか。 
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(３) 母子手帳について 

① 現在の交付方法と活用状況について教えてください。 

② 他団体での母子手帳アプリの活用状況と効果は、どのようになっ

ていますか。 

③ 母子手帳アプリの導入についてどのように考えていますか。 

 

３．安全に歩いて暮らせる地域づくりについて 

(１) 歩道橋について 

① 歩道橋と横断歩道の設置基準についてどのような違いがあります

か。 

② 歩行車やシルバーカーでの歩道橋の利用は、どのように考えてい

ますか。 

 (２)  通学路について 

① 通学路の選定方法と選定基準は、どのようになっていますか。 

② 川田谷小学校区内の通学路安全総点検で対策が必要な箇所は、ど

れくらいありますか。 

③ 歩道が途切れている箇所の安全対策は、どのように考えています

か。 

(３) 防犯灯について 

① 設置要件と設置基準は、どのようになっていますか。 

② 上尾道路側道側に設置できない理由を伺います。 
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６番 岩﨑 隆志 

 

１．桶川市も生成ＡＩを導入して課題を解決し、より良い未来を作ってみません

か 

(１) 生成ＡＩを導入することで、どのような業務や課題に対して効果が期

待できるか伺う。 

(２) 生成ＡＩを導入することで、どのようなコストや時間の削減が見込め

るか伺う。 

(３) 生成ＡＩを導入することで、どのような付加価値や競争力の向上が可

能になるか伺う。 

(４) 生成ＡＩを導入する際に注意すべきリスクや課題は何か伺う。 

 

２．ごみ処理広域化推進事業について 

(１) 川島町・桶川市ごみ処理広域化協議会で取り組む事業について伺う。 

(２) 協議会の進捗状況について伺う。 

 

３．より市民に親しまれる城山公園に 

(１) じゃぶじゃぶ池について 

① 池周辺の園内灯の増設について伺う。 

② 池の水の安全性について伺う。 

(２) 公園整備について 

① ドッグランの整備計画について伺う。 

② 樹木を計画的に伐採し、明るく安全な再整備について伺う。 

③ 三ツ木城址北側にある廃屋の囲いが味気ないので囲いにオケちゃ

んマーク等を設置できないか伺う。 

(３) 公園維持管理について 

① 虫が付きやすい桜の木を、なぜ築山（観客席）に植えるのか伺う。 

② 公園の開閉門時刻について伺う。 

(４) 公園でのイベントについて 

① 桜の開花時期に柵の中に入れない理由を伺う。 

② 多目的グラウンドでのイベント等で駐車場が混むことが予想され

る際は、看板等で事前に混雑予想を公園利用者に周知できないか伺う。 

③ 川島町の公園のように、イベント等でキッチンカーを呼ぶなど、

桶川市や地域青年部と協同しての賑わいの創出について伺う。 
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４．市道１号２０号交差点（通称：ヤオコーの交差点）のさらなる事故防止策の

実施について 

(１) 事故防止対策を伺う。 

(２) 右折補助信号設置の可能性を伺う。 

(３) 音響式信号設置の可能性を伺う。 
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１４番 山中 敏正 

 

１．桶川市の持続可能な公共交通について 

(１) 市内循環バスについて 

① ２０２４年問題の概要について、伺います。 

② ２０２４年問題の市内循環バスの影響について、伺います。 

(２) デマンド交通について 

① 進捗の状況について、伺います。 

② 今後のスケジュールについて、伺います。 

 

２．江川水域の水害対策について 

(１) これまでの取組状況について 

① 河川整備計画の見直しの進捗状況について、伺います。 

② 江川改修促進協議会での解決状況について、伺います。 

③ 県道１２号線・５７号線の道路冠水対策について、伺います。 

(２) 宮下樋管の改修について 

① 水理解析結果について、伺います。 

② 結果を受けての断面構成について、伺います。 

③ 樋管の改修時期について、伺います。 

④ 排水機場整備の可能性について、伺います。 

 

３．荒川中流部の堤防強化について 

(１) 現在の進捗状況について 

① 事業の進捗状況について、伺います。 

② 今後のスケジュールについて、伺います。 

(２) 桶川区域内の対応状況について 

① 対応内容について、伺います。 

② 今後のスケジュールについて、伺います。 

③ 住民説明会の予定について、伺います。 

④ 国への要望状況について、伺います。 

 

４．道の駅開業に向けて 

(１) 事業の進捗状況について 

① 整備状況について、伺います。 

② 具体的な運営内容について、伺います。 
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③ 今後のスケジュールについて、伺います。(資料にて説明願いま

す) 

(２) 地域との連携体制について 

① 商品等の調達方法について、伺います。 

② 市内事業者等の募集について、伺います。(予定スケジュールを資

料にて説明願います) 

③ 従業員の募集について、伺います。 
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１９番 渡邉 光子 

 

１．児童公園の除草対策について 

町内管理、泉２丁目児童公園除草対策として建設文教常任委員会の２２年令

和４年９月の令和３年度歳入歳出決算審議の中で児童公園の除草対策として

「一部順次ダスト舗装をしていく」との答弁だった。児童公園のダスト舗装の

現状と泉２丁目児童公園のダスト舗装の予定を伺います。 

 

２．駅西口駅のタクシー降車場について（９月議会に続く） 

９月議会の答弁で「タクシープール内ではあるが、乗降場以外の場所で行っ

ている事例が数台確認され、タクシー乗務員に聞き取りを行ったところ、お客

様の希望に基づき指定の降車場以外で降車していただいており、体の不自由な

方などは障害者用の乗降場で降車しているとのことです。このため、市として

は、乗降場の増設や改築については考えていないが、既にある３か所の乗降場

で降車していただくことがより安全であることから、タクシーの運行管理を行

っている桶川タクシー協会に乗降場での降車を行っていただくよう働きかけて

行く」とのことだった。そこで伺います。 

(１) 杖をついた方を降車場以外の車道部分で降車させており、その歩道ま

での間を乗車場からお客様を乗車させたタクシーが通ります。答弁では

「数台が降車場以外でお客様を降車させていた」と言いますが、しっか

り現場確認をしたのですか疑わしい。なぜならば、指定の降車場で降車

しているタクシー利用者を見たことがないからです。伺います。 

(２) 市で言う降車場とは、乗車場の後部に、せっついてあるところが  

降車場ですか。伺います。 

 

３．農業センター駐車場等の改修について（９月議会に続く） 

(１) ９月議会後に２回の交通事故があったと聞きます。１つの事故は駐車

場だけに、そこに人がいたら人身事故も考えられたとのこと。どのよう

な事故だったのか説明と、その後の桶川市の改善策を伺います。 

 

４．駅西口の交番方向に行く歩道の低木について 

スイミングスクールがある建物の隣の駐車場からの出入り口の歩道は車道か

ら一段高くなっている。駅西口からこの駐車場までは観光バスや送迎の車等で

駐車が多く見通しが悪い。この歩道にある低木が高いとさらに見通しが悪くな

り、駐車場への出入り時の車の事故、歩道の人身事故が心配です。９月議会で
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は「予算化しています」とのことだったが、１１月の議会選挙投票日までも、

まだ剪定はしていなかった。安心安全、住みよい桶川市を目指すなら、何時も

見通しのよい低木の剪定が必要です。計画を伺います。 
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２番 渡邉 広美 

 

１．安心して暮らせる支援について 

(１) 自転車の安全対策について 

① こどもの自転車の安全対策について 

② 高齢者の自転車の安全対策について 

③ 自転車用ヘルメット購入費用助成の方向性について 

(２) 障がい者（児）の支援について 

① 障がい者（児）の防災対策の現況について 

② 聴覚障がい者の災害時の対応について 

③ 避難所における手話通訳者の増員と養成について 

(３) いのちを守る対策について 

① ＡＥＤの活用事例について 

② ＡＥＤの使い方の促進について 

③ ＡＥＤケースの中に三角巾を配備することについて 

(４) 高齢者の生活支援について 

① 認知症を予防するため、耳の聞こえに関する検査を導入すること

について 

② 高齢者難聴の補聴器購入費用を助成する方向性について 

 

２．子育て支援について 

(１) 物価高騰対策と支援について 

① 子育て世帯への物価高騰対策の実績について 

② 高校生（年齢対象者）への物価高騰対策と支援の方向性について 

③ 学校給食費（公・私）の軽減の方向性について 

(２) こどもが安心して遊べる施設について 

① 西側で安心して遊べるこどもの居場所の現況について 

② 子育て世代から要望の多い児童館建設の方向性について 

(３) グローバルな人材を育成するための教育支援について 

① 本市の現況について 

② 本市の方向性について 
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１番 仲又 清美 

 

１．子育て支援について 

(１) 保育施設、及び、放課後児童クラブの入所について 

① 令和５年度当初の保育施設、及び、放課後児童クラブの待機児童

となった子どもの現況について（※資料希望） 

② 令和６年度の保育施設の入所申し込み状況について（※資料希望） 

③ 令和６年度の放課後児童クラブの入室申し込み状況について（※

資料希望） 

(２) 「子育てするなら桶川」の目指す、保育施設、及び、放課後児童クラ

ブの方向性について 

① 保育の無償化について 

② 国の示す「次元の異なる少子化対策」の「こども誰でも通園制度

（仮称）」について 

③ 鴨川、北、坂田保育所の施設老朽化に対する改修の方向性につい

て（※資料希望） 

(３) 乳幼児健診事業について 

① 国の２０２３年度の補正予算において、従来の乳幼児健診に「１

か月児」と「５歳児」の健診が追加されることへの本市の方向性につ

いて 

② 「３歳児健診」の視力検査に屈折検査機器を導入した経緯と効果

について 

 

２．命を守る健康推進事業について 

(１) 予防接種事業について 

① 高齢者肺炎球菌ワクチン予防接種助成の現況と方向性について

（※接種状況について資料希望） 

② 帯状疱疹ワクチン予防接種助成の現況と市外医療機関への利用拡

大について（※接種状況について資料希望） 

③ インフルエンザ予防接種助成の現況と市外医療機関への利用拡大

について（※接種状況について資料希望） 

④ 高齢者インフルエンザ予防接種の無償化の方向性について 

(２) 各種健診（検診）事業について 

① 特定基本健康診査の受診率の推移について（※過去５年の資料希

望） 
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② がん検診受診率について（※各がん検診の受診状況について資料

希望） 

③ 障がい者の各種健診（検診）の現況について 

(３) がん患者の支援について 

① ＡＹＡ世代のがん患者支援「若年者ターミナルケア事業」の進捗

について 

② がん治療による外見（アピアランス）の変化に対し、医療用ウィ

ッグ（かつら）や、乳がん患者向けの胸部補整具の購入費用、その他

必要な装具の助成について 

 

３．再生資源物の保管と売却を目的としたスクラップヤードについて 

(１) 本市のスクラップヤードの現況について 

① 市内のスクラップヤードの件数について 

② 周辺住民から、スクラップヤードの騒音、振動、環境汚染等、安

全被害の苦情や相談等の現況について 

(２) スクラップヤードの規制について 

① 他市の先進事例について 

② 市民生活の安全の確保、及び、生活環境の保全を図ることを目的

とする条例等の制定の方向性について 
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１３番 浦田 充 

 

１．災害発生時のバリアフリー対応について 

(１) 避難行動要支援者の個別避難計画を作成について 

① 個別計画を活用する際に想定される課題を伺う。 

(２) 福祉避難所等の運用について 

① 福祉避難所への直接避難（一次避難）実現に向けた取組を伺う。 

② 避難行動要支援者が自宅→一次避難所→福祉避難所と２度の移動

を余儀なくされることについて、どのように捉えているのか。 

③ 全ての指定避難所に避難行動要支援者用のスペース確保が可能な

のか伺う。 

 

２．公園の安全対策について 

(１) 市内の公園の現状について 

① 公園における犯罪行為や迷惑行為（騒音・自転車乗入・喫煙など）

の過去１０年程度の件数・発生箇所・内容を伺う。（資料配付） 

(２) 公園での迷惑行為等を防ぐための取組について 

① 各公園の現在の取組を伺う。 

② 防犯カメラの設置（ダミーを含む）について伺う。 

ア．市内の公共の場における設置個所（資料配付） 

イ．設置及び運用の基準（資料配付） 

ウ．設置済みの防犯カメラ画像の提供実績 

エ．公園への設置方針・課題 

 

３．駅西口周辺バリアフリー化に本腰を入れるべきではないか 

(１) バリアフリー基本構想について 

① まずは、駅西口から市役所までを重点整備地区として基本構想策

定に着手すべきではないか。 

(２) ペデストリアンデッキについて 

① マイン入口付近へのエレベーター設置の障害となっていることは

何か。 

② 屋根を設置するとペデストリアンデッキが建築物になって、手続

きが必要になることは屋根を設置できない理由にならない。なぜ、設

置方針を示せないのか。 

③ 屋根及びエレベーター設置により、西口ロータリーリニューアル
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時にバス停やタクシー乗り場、送迎スペースのレイアウトを柔軟にで

きるのではないか。 

(３) ロータリー周辺について 

① 桶川駅西口交差点やまろにえ通りの歩道があまりに凸凹であるが、

なぜ直さないのか。 

② 西口ロータリーの桶川駅西口交差点付近からタクシー乗り場付近

までを車椅子で通行すると大きく振動し、とても通りづらい。舗装し

た年度と耐用年数を伺う。 

③ 西口ロータリーに屋根はいつ設置するのか。 

(４) 駅西口から市役所までのバリアフリー化について 

① 桶川中学校から市役所までの道路拡幅などによる歩道への点字ブ

ロック整備について本市の見解を伺う。できる部分から整備すべきで

はないか。 

② 駅西口から市役所までの障害者のバス運賃を無償化できないか。 
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８番 須山 陽一朗 

 

１．障がい児、障がい者へのサポートについて 

(１) 障がい児へのサポートについて 

① 障がい児の推移について、お伺いします。 

② 進学先への相談体制について、お伺いします。 

③ 進学状況について、お伺いします。 

(２) 障がい者へのサポートについて 

① 障がい者の推移について、お伺いします。 

② 就労先への相談体制について、お伺いします。 

③ 就労状況について、お伺いします。 

(３) 個々の能力を活かせるサポートについて 

① 個々の能力の発掘について、お伺いします。 

② 進学から就労に向けた一貫したサポート体制について、お伺いし

ます。 

③ 将来を見据えたサポートについて、お伺いします。 

 

２．子育て支援について 

(１) 病児病後児保育について 

① 利用状況について、お伺いします。 

② 保育所との連携について、お伺いします。 

③ 今後の病児病後児保育のあり方について、お伺いします。 

(２) ひとり親家庭へのサポートについて 

① ひとり親家庭の推移について、お伺いします。 

② 近所に祖父母等頼れる人がいない世帯は把握しているのか、お伺

いします。 

③ 学童保育以外の子どもの居場所について、お伺いします。 

(３) 孤育てにならない環境づくりについて 

① ひとり親家庭の相談窓口と体制について、お伺いします。 

② 子育てセンターでの取組について、お伺いします。 

③ その他、桶川市での取組について、お伺いします。 
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３．学校給食について 

(１) 地元産農産物の利用について 

① 学校給食に地元産農産物を利用する意義について、市の見解をお

伺いします。 

② 桶川市での地元産農産物（桶川産・埼玉産）の給食利用率と推移

について、近隣市町村での地元産農産物の給食利用率と推移について、

お伺いします。（過去５年間の比較がわかる資料をご用意お願いしま

す） 

③ 利用率を増やすための桶川市での取組について、お伺いします。 

(２) 献立について 

① 桶川市と近隣市町村の給食費の推移について、お伺いします。

（資料お願いします、可能であればグラフで） 

② 学校給食の献立を作る際に心がけていることは何か、お伺いしま

す。 

③ 献立の内容、特に品数の推移についてお伺いします。（５年前、

１０年前と比較して教えてください） 

(３) 児童にとっての給食の意義について 

① 各学校においての黙食実施状況について、お伺いします。 

② 従来の班給食の意義について、市の見解をお伺いします。 
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３番 渡辺 まや  

 

１．子育て支援について 

(１) おむつの無償化・定期便について 

① おむつの無償化・定期便に対する本市の見解について 

② 防災倉庫にあるおむつについて 

③ 保育施設へ持参するおむつについて 

④ 「こんにちは赤ちゃん訪問事業」の面会率について 

⑤ こんにちは赤ちゃん訪問事業対象月齢が過ぎた後の保護者と子の

面会について 

(２) 保育料第一子から無償化について 

① 現在の本市の保育利用世帯数と保育利用目的について 

② ０歳〜２歳児クラスの住民税非課税世帯数について 

③ 保育料第一子から無償化にした場合のおおよその予算額とその内

訳について 

④ 第二期桶川市子ども・子育て事業計画について 

(３)  子育てガイドブックについて 

① 更新時期について 

② 新しい情報の取得方法と周知について 

 

２．公共交通機関の利便性について 

(１) 市内循環バス路線拡大・増便について 

① 現在の利用者数と循環ルートについて 

② 交通の空白地域に対しての現在の取組について 

③ 東４０系のみの利用者数、路線について 

④ 運行時刻について 

⑤ 運行状況の確認アプリについて 

⑥ 高齢化に対する今後の取組について 

(２) 乗り合いタクシーについて 

① 乗り合いタクシーに対する本市の見解について 

② 市内タクシーの利用状況 

(３) 陣痛タクシーについて 

① 本市での取組、見解について 
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１０番 細谷 文人 

 

１．駅周辺の環境改善について 

(１) 駅東口周辺について 

① 接触事故などありますか。毎年の数値があれば、お示しください。 

② 市ではどのような安全対策を行っていますか。 

(２) 駅西口周辺について 

① 駅周辺の管理は、どこが行っていますか。 

② 清掃活動はどこがどのように行っていますか。 

(３) マインへのペデストリアンデッキについて 

① ペデストリアンデッキの所有者は誰か。 

② 管理者は誰か。 

③ 建設されて何年たちますか。 

④ 耐震は施されていますか。 

⑤ 街灯設置の必要があると思いますが、どうですか。 

⑥ 改修の計画はありますか。 

 

２．オンライン申請の推進について 

(１) オンライン申請の現状について 

① 本市のオンライン申請の現状はどのようになっていますか。 

② ＬＩＮＥで電子申請は行っていますか。 

③ 本市では、ＬＩＮＥでのオンライン申請を行う計画はありますか。 

④ 実現化への課題はありますか。 

 

３．野生動物・害虫の対策について 

(１) 野生動物に関する苦情について 

① 年間の苦情件数は何件ありますか。 

② どういった、どの生物苦情が最も多いですか。 

③ 本市の対応としてはどのような対応をしていますか。 
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１８番 江森 誠一 

 

１．日出谷地区のコミュニティ拠点整備について 

(１) 旧分庁舎及び仮庁舎跡地の整備事業について 

① 旧分庁舎における現在の活用状況と、今後の活用予定及び解体時

期を、何年位と見込んでいるか伺う。 

② 仮庁舎跡地における今後の活用計画を伺う。 

③ 日出谷地区における公共施設等の整備に向けた市民アンケート調

査結果の詳細について伺う。 

④ アンケート結果を受け、今後どのような施設整備計画で進むのか

伺う。 

 

２．公園・みどりの拠点整備について 

(１) 都市公園整備事業について 

① 今後、都市公園整備は何か所予定しているか伺う。 

(２) 都市公園における子ども達の遊び場作りについて 

① 公園整備を行う際、子ども達の遊び場作りとしてどのような点を、

重要視しているか伺う。 

② 都市公園での住民からの苦情と対応について伺う。 
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９番 近本 あんな 

 

１．子育て家庭へのサポート体制について 

(１) 虐待の報告・相談の件数及び他自治体との比較のリスト作成を願う。 

① リストに記載する内容 

ア．本市における虐待の報告・相談件数を年齢別、虐待内容別に記

載 

イ．埼玉県内の他自治体に関してもア．同様に記載 

ウ．人口１，０００人あたりの件数も記載 

(２) 虐待が推察される親の早期発見等の取組を行っているか伺う。 

① どのような基準で虐待が推察されると判断しているのか伺う。 

② 虐待が推察される親へはどのような対応をしているのか伺う。 

(３) 育児用品の支援と方法について、市の取組を伺う。 

① 市が行っている育児用品支援の内容と提供の仕方について伺う。 

② 育児用品を無料化し、各家庭に届ける取組を行う自治体の数を伺

う。 

  ア．オムツ、布おむつ、おしりふき、ベビーフード、ミルク等の

育児に必要とされる用品を無料化し、かつ各家庭に届ける埼玉

県内の自治体の数を伺う。 

(４) 乳幼児健診時にヒアリングした相談事項の内容と、対応方法について

伺う。 

① 相談事項の内容と対応方法に関してリスト化されていれば提出を

願う。 

ア．個人情報に配慮し、相談内容は傾向で構わない。 

 

２．保育園に預ける親の負担について 

(１) 各園の違いについてリスト化を願う。 

① 匿名リストで構わないので以下の事項を明記 

ア．オムツの持ち帰りの有無 

イ．オムツのサブスクサービスの有無、またその際の費用負担額 

ウ．平日に親が休みだった場合の保育の有無 

エ．お弁当持参の有無、週でのお弁当の回数 

オ．連絡帳やその他連絡事項のＩＣＴ化 

(２) 保育園に預ける親の声を市がヒアリングする機会の有無 

① ヒアリングの方法も含めて伺う。 
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② ヒアリングを実施しているとしたらどのような声があるのか伺う。 

③ ヒアリングで聞いた声を解決するため、市はどのような取組を行

っているのか伺う。 

 

３．安心安全な街づくりに関して 

(１) ２０２２年６月から導入した「道路等損傷システム」の利用について

伺う。 

① 「道路等損傷システム」の導入前後での不具合箇所の通報件数の

推移について伺う。 

② 同システムの市民への周知はどのような方法で行っているのか伺

う。 

(２) ＬＩＮＥで道路等の不具合箇所の通報ができる自治体があるようだが、

近隣市の状況を伺う。 

(３) 災害時の避難場所に用意されている物品は何があるのか伺う。 

① 各避難場所で何人分の食料が備蓄されているのか伺う。 

② 聴覚障がいや視覚障がい、その他身体的な障がいがある方への配

慮はどのような物品があるのか伺う。 

③ 高齢者や妊婦、小さい子ども連れへの配慮はどのような物品があ

るのか伺う。   

(４) 避難場所の設備等の充実度は近隣市と比べてどの程度なのか伺う。 
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７番 榊 萌美  

 

１．東口周辺のまちづくりについて 

(１) 駅東口のまちづくりの方向性について 

① 駅前広場、旧南小跡地、現バス停車場から駐輪場までの市有地に

ついて、まちづくりの方向性を伺います。 

② 各区域の完成後の賑わい創出のための役割について伺います。 

(２) 完成時期の考え方について 

① 各区域の目標とする完成時期について伺います。 

② 各区域の完成までの手順について伺います。 

(３) 完成までの利活用について 

① 各区域が完成するまでの利活用についてそれぞれ伺います。 

 

２．空き店舗の利用向上に向けて 

(１) 商店街の現状について 

① 商店街ごとの地域と店舗数の推移について伺います。 

② 商店街ごとの空き店舗数、利用状況の推移について伺います。 

 (２) 空き店舗補助金について 

① 補助金の利用状況の推移について伺います。 

② 利用対象業種について伺います。 

③ 補助制度の周知方法について伺います。 

(３) 空き店舗対策について 

① 出店希望者の空き店舗相談窓口について伺います。 

② 空き店舗を貸したい方、借りたい方へのＰＲ方法について伺いま

す。 

 

３．桶川市推奨品の創出、ＰＲについて 

(１) ふるさと納税について 

① ふるさと納税の登録事業者数、返礼品数の推移を伺います。（資

料） 

② ふるさと納税として登録している返礼品の種類について伺います。

（資料） 

(２) 道の駅での商品について 

① 今後販売予定の商品について伺います。 

(３) 新たな推奨品づくり支援について 
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① 桶川市べに花の郷づくり推進協議会交付金のような、事業者に向

けて行っている推奨品創出のための支援について伺います。 

② 今後どのような支援を行うべきか市の考えを伺います。 

③ 既存の桶川市推奨品のＰＲ方法について伺います。 
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５番 北村 あやこ 

 

１．選挙運動のあり方について 

(１) 違反事例について 

① １１月１９日執行の市議会議員選挙に際し、事前運動、選挙期間

中の運動について、苦情や違反事例について資料を基に報告願いたい。 

② これらに対する選挙管理委員会の対応を伺う。 

(２) 今後の対応について 

① 同じような轍を踏まないために、今後の選挙管理委員会としての

取組と姿勢を伺う。 

 

２．旧陸軍飛行学校整備事業について 

(１) ９月議会以降の取組 

① 一向に前進しないものつくり大学との協議について、市の方針を

伺う。 

② 一覧表のうち、回答のあったものについて説明を。 

 

３．南小跡地の利活用計画について 

(１) 委託事業の進捗状況 

① 今年度、来年度の事業内容と進捗状況の報告を。 

(２) 決定に際しての考え方と要素 

① ありきたりの駅前ではなく、市独自の開発計画とする要素の具体

的内容と経済効果のシミュレーションは。 

 

４．自動販売機設置事業について 

(１) 入札に向けた取組状況について 

① 駅自由通路など、収益率が大きい公共施設は、来年度から速やか

に着手を。 
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１７番 にいつま 亮 

 

１．子どもの居場所と遊び場について 

(１) 子どもの居場所と遊び場のあり方について 

① 市民のライフスタイルや社会情勢の変化という観点から､どのよう

に考えているか市の見解を伺う。 

 (２) 子どもの居場所と遊び場の現状について 

① 子どもの野外・屋内の安全な居場所や遊び場の現状について､どの

ように認識しているか市の見解を伺う。 

② 子どもの野外・屋内の安全な居場所や遊び場を確保することにつ

いて､どのような工夫を行っているか市の取組を伺う。 

③ 中高生の居場所･遊び場づくりについて､市の見解を伺う。 

(３) 子どもの居場所と遊び場へ寄せられる声について 

① 子どもたちの遊び方についての市の見解を伺う。 

※「ボール遊び」、「自転車」、「スケボー」、「花火」など 

② 公園での子ども達の諸活動に対して､周辺住民の方から寄せられる

声について、内容とどのように対応しているか伺う。 

③ 子育て世代から寄せられる声について、内容と子育て世代の視点

をどのように取り入れていく工夫をしているか伺う。 

 

２．学校の働き方改革を踏まえた部活動の地域移行について 

(１) 部活動の意義と課題について 

① 学校として部活動を行うことの意義と課題について市の見解を伺

う。 

② 部活動の位置付けについて市の見解を伺う。 

③ 部活動の参加について市の見解を伺う。（生徒、教職員の両面か

ら） 

(２) 部活動の現状について 

① 市内４校の部活数、部員数の推移について伺う。 

※部活名を含む、資料の提出を求めます。 

② 現在顧問を担当している方の競技や指導の経験、顧問を受諾する

際の経緯を伺う。 

※資料の提出を求めます。 

③ 外部指導員の活用状況について伺う。 

※各学校別の資料の提出を求めます。 
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 (３) 改革の方向性について 

① 地域への移行について市の見解を伺う。 

② 外部指導者の活用について市の見解を伺う。 

③ 大会の参加について市の見解を伺う。 

 


